

# Schreibwettbewerb Sonnenberg-Grundschule

## Gewinnergeschichte der 3.Klassen



Kraki,

das ist unser Schülbüchereimaskottchen. Als Kraki noch klein war, konnte er nicht lesen. Er hat sich nur die Bilder angeschaut. Deshalb wollte er eine Schule besuchen. In der Schule hat er sich in Klassenzimmern versteckt. In einer Klasse haben die Kinder zu diesem Zeitpunkt Lesen gelernt. Buchstaben hingen an der Wand. Am nächsten Tag hat er ein Buch über Kraken gelesen. Es war für ihn sehr spannend. Er wollte noch mehr wissen. Dann hat er versucht in jedem Tentakel ein Buch zu halten. Es hat geklappt. Dann hat er den Rektor gefragt, ob er in die Bücherei ziehen kann. Der Rektor sagte: „Ja!“

Am nächsten Tag kam ein Mädchen in die Bücherei. Der Kraken sagte: „Was ist los?“ Das Mädchen sagte: „Ich kann nicht lesen und wir haben einen Test. Der Test ist ein Lesetest.“ Das Mädchen fing an zu weinen. Kraki hat sie getröstet. Kraki wollte nicht, dass sie durchfällt und half ihr. Das Mädchen hat für ihren Lesetest eine 1 bekommen. Die Kinder haben sie gefragt, wo sie so lesen geübt hat. Sie sagte: „Eine Krake hat mir das Lesen gelehrt.“ Alle Kinder wollten sofort in die Bücherei. Kraki war sehr zufrieden damit.